

Dernières paroles de Moody



Moody Dwight



L'évangéliste Moody, était couché sur son lit de maladie. Installé à son chevet, son fils l'entendit prononcer ces paroles à mi-voix :

- La terre se retire, le ciel s'ouvre devant moi.

Il chercha à l'éveiller, pensant qu'il rêvait :

- Non mon fils, ce n'est pas un rêve. C'est merveilleux, admirable. Si c'est la mort, alors elle est belle. Ici pas de sombre vallée. Dieu m'appelle, je dois aller.

Puis, ayant réglé, avec ses proches et ses amis, différents points concernant la poursuite de l'œuvre, il redevint silencieux comme contemplant à travers le voile, l'éternité bienheureuse qui l'attendait. Soudain il s'écria encore :

- C'est un jour de triomphe et de couronnement. Je l'attendais depuis de longues années.

Plus tard, il s'endormit paisiblement dans la paix de son Dieu.

Moody Dwight

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



33 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com